CRÓNICA: GIRA MEXIQUENSE

Despide Adán al dinosaurio

CLAUDIA SALAZAR ENVIADA

CUAUTITLÁN IZCA-LLI.- María Clemente García, la diputada transgénero de Morena que ha protagonizado varios episodios polémicos, dejó a Marcelo Ebrard por Adán Augusto López.

Dice que cambió de bando porque el ex Canciller se junta con los neoliberales y López sí ve por los pobres.

"Hay conductas que hablan por las personas. Dime con quién andas y te diré quién eres", expresó la legisladora que ha reconocido ser trabajadora sexual.

Dijo que dejó de apoyar a Ebrard, porque se junta con políticos, intelectuales El tabasqueño presidió mítines en municipios conurbados, donde festejó que Delfina Gómez asumirá la gubernatura en septiembre



El aspirante morenista presentó a su "Adancito".

1/2

REFORMA

y comunicadores neoliberales que le han hecho daño al país.

El tabasqueño visitó la tierra de la ex candidata del PRI, Alejandra del Moral, quien perdió ante la morenista Delfina Gomez la elección por la gubernatura.

"En el Estado de México ya empezaron a tocar las golondrinas, ya se va el dinosaurio, que quería cumplir 100 años de edad y no se le hizo", dijo el aspirante presidencial.

"Va a haber fiesta popular en septiembre, porque va a haber Gobernadora del Estado de México, esa es la decisión de las y los mexiquenses. Vamos todos a apoyar desde el primer día a Delfina Gómez, que va a ser la Gobernadora de la transformación".

Aquí presentó a Samuel Ríos, operador del Grupo Texcoco, como su coordinador operativo la entidad.

Ríos movilizó al mitin a decenas de personas, que se identificaron con la agrupación "Mexiquenses de Corazón", del senador Higinio Martínez, líder del Grupo Texcoco.

Ríos, quien ha trabajado de cerca con Martínez, ahora estará al frente de sus redes de promoción en la entidad mexiquense.

El tabasqueño arremetió nuevamente contra la Corte, al señalar que dicta resoluciones arbitrarias.

"La Suprema Corte de Justicia de la Nación, hoy, de justa, no tiene nada. Es la Suprema Corte de la Injusticia y, les voy a decir una palabra que ellos usan, de la prevaricación nacional", acusó. En el mitin de Naucalpan, el síndico municipal morenista, Homero Davis, presentó a López y llamó a corear la arenga de "Presidente, Presidente", lo que incomodó al aspirante a Coordinador de los Comités de Defensa de la Transformación.

Cinco mil sillas fueron colocadas en la explanada de la Alcaldía donde gobierna el PAN.

El sillerío fue llenado con adultos mayores, trabajadores de limpia y sus familias.

Subieron al templete los líderes de pepenadores y charrateros, César Piña e Ismael Espina, que pusieron camiones para llevar a la gente, repartieron lonches, tamales y plátanos.

Frente a la sede del Ayuntamiento, con rejas en color azul, Adán Augusto llamó a recuperar el gobierno municipal.

"Ya se fue el dinosaurio, que todo reumático quería seguir abusando del pueblo del Estado de México. Vamos a recuperar Naucalpan y entonces sí habrá un buen gobierno", convocó.

López dijo que el piso parejo no es entre los aspirantes de Morena, sino en los servicios de salud.

"No se preocupen, que si piso parejo, que si piso disparejo. Nada. Somos todos compañeros. El piso parejo es que no le falte nada a ningún mexicano para comer, que reciban todos acceso a la salud pública universal", mencionó.

Luego de que Marcelo Ebrard ofreciera el mejor modelo de salud de Amé-

Así le fue

Adán Augusto López

GIRA:

■ Estado de México



AGENDA

Asamblea informativa Cuautitlán Izcalli

1

Asamblea informativa Naucalpan

Asistencia: 7,000 personas

PROPUESTAS:

- Mantener pensión para adultos mayores
- Reforma electoral
- Reforma al Poder Judicial

rica, el tabasqueño afirmó que en México ya existe un buen sistema.

"Por eso hay IMSS Bienestar, eso es piso parejo, que todos los mexicanos puedan ir los centros de salud, al hospital, al consultorio, a la clínica y puedan recibir atención médica y haya médicos y medicinas, que no falte nada en el sector salud y es otra de las grandes obras de Andrés Manuel López Obrador", manifestó.



Adán Augusto López asistió a una asamblea de simpatizantes en Cuautitlán Izcalli.

2/2



Adán, cobijado en Cuatitlán Izcalli; dan \$500 a choferes por acarreo

Este viernes Adán Augusto López, aspirante de Morena a la candidatura presidencial en 2024, terminó su quinto día de peregrinar, de los 70 que tiene en agenda como parte de su "campaña" por todo el país, y al visitar por primera vez el municipio de Cuautitlán Izcalli, Estado de México, se refirió al fin de ciclo de gobierno priista en la entidad.

"Estamos hoy aquí, en el Estado de México que ya tiene un nuevo amanecer, ya empezaron a tocar las Golondrinas, ya se va el anquilosado dinosaurio, 100 años de edad iba a cumplir el dinosaurio. Ahora va a haber fiesta popular en septiembre, porque va a haber gobernadora morenista", dijo Adán Augusto ante la algarabía de la militancia que lo acompañaba.

"Venimos de diferentes municipios, los camiones nos esperaron en un punto donde nos citó el líder, ya en el lugar nos dieron agua y comida y allí partimos para acá", comentó una militante de Morena.

Más a fuerzas que por voluntad propia, los choferes se quejaron de que, "sólo nos dieron 500 pesos, un agua y tres tacos sudados", señaló uno de los conductores. (Liliana Gómez) •